

Ressort: Sport

Yaya Toure zum dritten Mal Afrikas Fußballer des Jahres

Lagos, 10.01.2014, 10:01 Uhr

GDN - Der ivoirische Mittelfeldspieler Yaya Toure ist zum dritten Mal in Folge zu Afrikas Fußballer des Jahres gewählt worden. Der 30-Jährige spielt derzeit für den englischen Vizemeister Manchester City, wird bei der Weltmeisterschaft aber für die Elfenbeinküste antreten.

Auf Platz zwei wurde der Nigerianer John Obi Mikel gewählt. Dritter wurde Didier Drogba, ebenfalls Nationalspieler der Elfenbeinküste, der 2006 und 2009 Afrikas Fußballer des Jahres war. Die Elfenbeinküste spielt bei der WM in Brasilien dieses Jahr in der Gruppe C gegen Japan, Kolumbien und Griechenland. Nigeria trifft in Gruppe F auf Argentinien, Iran und Bosnien-Herzegowina. Die WM findet vom 12. Juni bis 13. Juli statt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28145/yaya-toure-zum-dritten-mal-afrikas-fussballer-des-jahres.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com